

Fitch ratifica las calificaciones de Accival

Credito:

Redacción / El **Economista**



Foto: Archivo / El Economista

Fitch Ratings ratificó las calificaciones internacionales como emisor (Issuer Default Ratings o IDRs) de Banco Nacional de México (Banamex) en el nivel de A- para el largo plazo y de F1 para el **corto plazo**, tanto en moneda local como en moneda extranjera.

En un comunicado informó que las calificaciones nacionales fueron ratificadas en AAA(mex) y **F1+(mex)**, mientras que la calificación de viabilidad (Viability Rating o VR) se ratificó en a-.

Asimismo, dio a conocer que confirmó las notas en escala nacional de la casa de bolsa afiliada Accival y Valores Banamex (Accival) en AAA(mex) y F1+(mex), con perspectiva estable.

En ese sentido, explicó que las calificaciones de Accival reflejan la opinión de que ésta es una entidad fundamental para Banamex, por lo que sus calificaciones estarán usualmente igualadas con las del **banco**.

Fitch consideró que Accival es una subsidiaria muy estratégica y altamente integrada con el banco y con Grupo Financiero Banamex, en su carácter como una de las más grandes casas de bolsa en México (por activos y capital).

“Tiene una sólida franquicia y una gran diversificación de servicios, ofreciendo una amplia gama de productos que incluyen la operación y distribución de sociedades de inversión, servicios de administración y custodia, colocación de ofertas públicas de deuda y capitales, así como intermediación en los mercados de dinero, capitales y derivados”, refirió.

Finalmente, dijo que de manera adicional, el marco regulatorio local brinda beneficios a través de los esquemas de garantías legales desde el Grupo Financiero hacia las subsidiarias del mismo.

fondos@eleconomista.com.mx